



Des petits au collège

publié le 10/06/2015

Aujourd'hui, mardi 9 juin, les élèves de l'Accompagnement Personnalisé "Patrimoine oral" ont reçu deux classes de.... maternelle !

En effet, des élèves de petite section sont venus pour une deuxième rencontre autour de notre thème de travail.

Au programme ce matin :

salut en différentes langues, comptines mises en musique et danses traditionnelles.

A cette occasion, les élèves de sixième ont dû se montrer pédagogues et responsables afin d'emmener les petits dans tous leurs projets.

Le rencontre s'est très bien déroulée et débouchera la semaine prochaine sur une participation des collégiens à la fête de l'école maternelle (les sixièmes seront responsables des petits le temps d'une danse). Si le coeur vous en dit, n'hésitez pas à venir les soutenir le **vendredi 19 juin à 16h à l'école maternelle Jean-Zay**.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.